

Un centenar de expertos y 500 estudiantes en Biotecnología se reúnen en Valencia en el IV Congreso Interuniversitario

Un centenar de expertos de toda España en Biotecnología se darán cita el próximo mes de julio en el IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología organizado por la Asociación de Biotecnólogos de Valencia (ABiVa) y al cual ya han confirmado su asistencia cerca de 500 alumnos y recién licenciados de toda España. Cabe destacar que la coordinación del Congreso recae en los propios alumnos de la licenciatura de Biotecnología, informaron hoy los responsables de la iniciativa en un comunicado.

El congreso tiene como objetivo mostrar la actividad biotecnológica que se desarrolla en España y especialmente en la Comunidad Valenciana, donde existe un sector pujante. Asimismo, a reunión se marca como objetivo clarificar a los alumnos las salidas profesionales y las competencias que los profesionales de la biotecnología tienen actualmente.

Este congreso pretende ofrecer a los alumnos recién licenciados una visión de la situación actual del sector y difundir su importancia como cluster empresarial, de tal modo que llegue a consolidarse como un sector estratégico de desarrollo económico y social, señalaron las mismas fuentes.

Para alcanzar estos objetivos, el IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología contará con la presencia de, entre otros, José Luis García López, presidente de la Sociedad Española de Biotecnología, José M^a Sánchez Puelles, del CIB (Centro de Investigaciones Biológicas), Manuel Talón, del Instituto Valenciano de Investigaciones Agrarias (IVIA), Luis Serrano, del Centro de Regulación Genómica, o Daniel Ramón Vidal, director científico de la empresa Biópolis y Premio Nacional de Investigación 2007.

El encuentro se articula a través de jornadas y mesas redondas con responsables de departamentos de investigación y con visitas a empresas o instituciones ubicadas en Valencia dedicadas a la Biotecnología. En este sentido, están previstas las visitas al Centro de Investigaciones Príncipe Felipe, al Banco de Germoplasma de la Ciudad Politécnica de la Innovación, a la Fundación IVI o al IBMCP (Instituto de Biología Molecular y Celular de Plantas) entre otros, así como a empresas como Sistemas Genómicos o Biópolis.

Para Juan Alfredo Pérez, presidente de ABiVa, 'la acogida que ha tenido este encuentro desde su primera edición en Barcelona en 2006 deja entrever el interés que hay por parte de los profesionales y de los futuros profesionales por conocer mejor las competencias de nuestro trabajo y además por conocer las novedades que se desarrollan tanto en el entorno empresarial como en las diferentes instituciones y centros de investigación de España'. PRESENCIA DE EMPRESAS

Además, continúa Joaquina Delás, coordinadora del evento, 'al contar con la presencia de las empresas los asistentes al Congreso, en su mayor parte alumnos y recién licenciados, pueden conocer el futuro laboral que les espera y las salidas profesionales más demandadas'.

El IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología cuenta con un comité científico liderado por la investigadora Margarita Salas, miembro de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, miembro de la Real Academia de la Lengua, de la Academia Europea de Ciencias y Artes, entre otros.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |